

Cuba ratifica en foro regional reactivación del turismo



Ministerio de Turismo invita a:

1^{ER} CONGRESO INTERNACIONAL DE TURISMO

en el marco de la 67^ª Reunión de la Comisión Regional de OMT para las Américas

Congreso de Turismo y Reunión de la Comisión Regional de OMT para las Américas

Montevideo, 20 mayo (RHC) Cuba ratificó hoy en la Reunión 67 de la Comisión Regional de la Organización Mundial del Turismo (OMT), celebrada en Punta del Este, la certeza de una reactivación de la industria sin humo en el país.

Una delegación integrada por el director jurídico del ministerio del ramo (Mintur), Juan José Álvarez y la embajadora de Cuba en Uruguay, Zulan Popa expuso que aunque se vió afectado el turismo en la isla por la pandemia de Covid-19, y las medidas del bloqueo del Gobierno de Estados Unidos se trabaja para impulsar los viajes turísticos.

En el foro se dio a conocer que en Cuba, después del impacto mundial de la Covid-19, se mantiene una dinámica creciente de visitantes, con la previsión de recibir este año más de la mitad de los que lo hicieron en 2019.

Prueba de ello fue la Feria Internacional del Turismo en su edición 40, celebrada en el balneario de Varadero, con una participación récord de turoperadores, líneas aéreas, agentes de viajes, otros actores de la industria y empresas proveedoras y de servicios.

En la exposición se recordó que a partir de la segunda quincena de marzo de 2020, el Gobierno cubano implementó un programa de medidas preventivas para enfrentar la Covid-19 que incluyó la protección de los visitantes que se encontraban en el país.

A su vez destacó la protección durante los meses más difíciles de la crisis al capital humano disponible que progresivamente se reincorpora a sus actividades y entornos habituales, al tiempo que las instalaciones son objetos de acciones constructivas para elevar o mantener los estándares de confort.

La delegación agradeció en nombre del pueblo cubano los mensajes de condolencias de gobiernos e instituciones de la región ante el lamentable accidente en el hotel Saratoga, de La Habana.

Al foro, que contó con la presencia del secretario general de la Organización Mundial de Turismo, Don Zurab Pololikashvili, asistieron ministros de la industria de Brasil, Paraguay y Guatemala.

Esta 67 edición fue inaugurada por el presidente de Uruguay, Luis Lacalle, a quien acompañaron el canciller Francisco Bustillo y el titular del turismo Tabaré Viera. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/288389-cuba-ratifica-en-foro-regional-reactivacion-del-turismo>



Radio Habana Cuba